

Imparte CEDH conferencia a adultos mayores



0



A- A A+

4 de Junio 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos realizó una conferencia informativa sobre las políticas que protegen y proveen de mejor calidad de vida a las personas adultas mayores a personal y

derechohabientes de la casa club municipal en Santa Catarina.

La conferencia “Calidad de Vida de las personas adultas mayores a través del ejercicio de sus derecho humanos” tiene en propósito de informar sobre la aplicación de las garantías individuales en los servicios de asistencia social y programas de dirigidos a este sector de la población, así como promover las responsabilidades del estado para garantizar el mayor nivel de bienestar posible.

A través del programa Promoción, Protección y Garantía de los Derechos Humanos de las Personas Adultas Mayores, la CEDH imparte conferencias, cursos y talleres especializados a grupos comunitarios, servidoras y servidores y personal de centros de atención, con el objetivo de fortalecer la salvaguarda de los derechos de este sector de la población.